

Masiva participación tuvo la Corrida Mes del Mar en Caldera



Una masiva participación tuvo en Caldera la tradicional "Corrida Mes del Mar", evento conmemorativo de las Glorias Navales. La competencia deportiva fue organizada por la Armada de Chile y contó con el apoyo de Cordep Caldera, Municipalidad de Caldera y empresas de la comuna.

El Gobernador Marítimo de Caldera, Capitán de Navío Cristian Ortega Valdivia, valoró la iniciativa indicando que "La verdad que ha sido una jornada muy motivadora tuvimos cerca de 300 participantes en las distintas calorías que tuvimos como lo fue la categoría de 2.5 una serie completamente familiar y después tuvimos la 5K y 10K. La actividad se enmarca en la conmemo-

ración del mes del mar y contó con gran participación de deportistas en las categorías 2K, 5K y 10K. Hemos visto un entusiasmo muy grande de parte de la comunidad de Caldera y Atacama y lo que queremos es acercar a nuestra comunidad al borde costero porque hay que disfrutarlo y quererlo, felicitaciones a todos y todas especialmente a los ganadores".

La categoría Familiar fue de 2.5K; también hubo las categorías 5K y 10K. Los participantes llegaron muy temprano hasta la avenida Wheelwright del puerto para realizar su inscripción y retiro de camiseta, también apoyaron este evento deportivo Carabineros de Chile y Municipalidad de Caldera.

Los participantes comentaron como un éxito en esta corrida con una masiva participación, sobre todo de familias y algunos con sus mascotas o con bebés en coche lo que reflejó la corrida con la participación y la inclusión de las personas en torno al deporte.

El atleta calderino ganador de los 10K, Jaime Cárcamo, comentó "agradecer a la Armada, Cordep por tan linda carrera con una muy buena organización muy difícil ya que tuvimos viento en contra, pero salimos adelante con una gran carrera. Ahora en agosto volvemos a las grandes carreras en Santiago y La Serena, en octubre el maratón de Viña del Mar y en noviembre nos vamos al Gran Maratón de New York".